
新原満大 議員 

・ 中学校体験学習の今後の在り方について 

・ 先生のいじめ及び生徒同士のいじめの実態について 

・ 食物アレルギーの子供への対応と対策について 

・ 学力向上において小・中・高の連携が必要であると思われるが、現在の実態はどうか。 

・ 今後のプランをお聞かせください。 

・ スクールカウンセラーの現状と今後の在り方について 

・ 不登校対策について 

 

田平輝也 議員 

・ 経常収支比率の実態について 

・ 本市の合併について 

・ 国民保養センターについて 

・ ７月豪雨災害の査定について 

 

池之上誠 議員 

・水迫市政４年間について 

 

池山節夫 議員 

・市政運営について 

 

北方貞明 議員 

・ 合併について 

・ 臨港道路建設について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 市政運営について 

 

持留良一 議員 

・ 政治姿勢について 

・ 入札・契約問題について 

・ 労働行政について 

・ 教育行政について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ ゴミ問題について 



・ 所有地問題について 

・ 行政連絡会関連について 

・ 道の駅について 

 

森正勝 議員 

・ 中期財政計画について 

・ 国民年金保養センターについて 

・ 中浜集落共同墓地上部急傾斜地崩壊のその後について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 垂水市のグランドデザインについて 

 

川尻達志 議員 

・ 中俣川について 

・ 教育基本法その他について 

・ 行革大綱について 

 


